
 

 

 
 
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
Saarbrücken, den 08.11.2023 
 
 
 
Antrag zur Trinkwasserversorgung an den weiterführenden Schulen des 
Regionalverbandes Saarbrücken 
 
           
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
 
die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, den folgenden Antrag in die Beratungen für 
den Haushalt 2023 mit aufzunehmen: 
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Der Regionalverband Saarbrücken stellt für die Trinkwasserversorgung der Schüler:innen an 
den weiterführenden Schulen ein Budget von ca. 20.000 € zur Verfügung. Dieses Budget soll 
zum einen in eine „Bewerbung“ der Trinkwasserquellen in den Schulen und zum anderen in 
die Bereitstellung von Trinkwasserspendern an notwendigen Stellen investiert werden. 
 
 
Begründung 
 
Der Regionalverband hat in den letzten Jahren viel Geld in die Wasserversorgung in den 
Unterrichtsräumen investiert. Durch neue Wasserhähne mit regelmäßigen automatischen 
Spülungen ist die hohe Qualität des Trinkwassers in den Schulen gesichert. Leider wissen das 
Schüler:innen, Eltern, aber auch Lehrer:innen oft nicht.  
Eine aktive Bewerbung, z.B. durch den Aushang entsprechender Plakate soll dazu informieren 
und Schüler:innen ermutigen diese Trinkwasserquellen zu nutzen. Unterstützend wäre die 
Bereitstellung von Trinkflaschen mit Logos des Regionalverbandes und der jeweiligen Schule  



 

 

 
 
durch den Regionalverband und ihre Herausgabe z.B. durch die Schülervertretungen denkbar, 
alternativ auch als Projekt von Schülerfirmen.  
 
An den Schulen, die nicht in allen Klassenräumen über entsprechende Trinkwasserquellen 
verfügen, soll eine Bereitstellung von klassenraumnahen, leitungsgebundenen 
Trinkwasserquellen erfolgen.  
 
Hinsichtlich weiterer zukünftiger Hitzeperioden während der Sommermonate wäre eine 
entsprechende kostengünstige Trinkwasserversorgung an den Schulen gesichert. 
Im Sinne der Nachhaltigkeit können mitgebrachte Flaschen der Schüler:innen je nach Bedarf 
wieder aufgefüllt werden. 
 
 
Freundliche Grüße 
 

                                             
 
Andrea Schrickel        
Fraktionsvorsitzende                    
 
 
 


